

	PTAS.	CTS.
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto. . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10 »

EL MANIFIESTO DE SAGASTA

(Por telégrafo)

Madrid 24 á las 7'45 n.
» » 7'50 »
» » 7'55 »
» » 8'00 »
» » 8'05 »
» » 8'10 »
» » 8'15 »
» » 8'20 »
» » 8'25 »
» » 8'30 »
» » 8'35 »
» » 8'40 »
» » 8'45 »
» » 8'50 »
» » 8'55 »
» » 9'00 »
» » 9'05 »
» » 9'10 »

Ya se ha hecho público el manifiesto que el jefe del partido liberal ha dirigido al pueblo.

El señor Sagasta empieza explicando el motivo de la publicación del documento y excita á que hagan públicos sus juicios y resoluciones los encargados de llevar la voz de los partidos, á lo cual obliga la complicación peligrosa de la política nacional, el insostenible desequilibrio de los asuntos públicos que ha creado el Gobierno.

Los censurables procedimientos del Gobierno—dice—nos impusieron el deber de romper la tregua de la tolerancia, y en honor y en beneficio de la patria hubiéramos acudido al Parlamento para explicar esa pasada tolerancia y llevar allí la expresión de los públicos agravios. La gravedad de los sucesos, la magnitud de las desgracias nos obligan á apelar á resoluciones firmes, maduramente pensadas, para procurar el remedio en cuanto sea posible. La prudencia consiste en sobrepujar con energía y con voluntad la intensidad de los peligros.

Un acto insólito vino á perturbar la vida parlamentaria ofendiendo al partido, negándose el jefe del gabinete á la única solución universalmente estimada como prenda de serenidad.

Parecía natural que la ausencia de los adversarios inspirara respeto á los conservadores y se abstuvieran de aprobar sin debate las leyes que envolvían el porvenir y la riqueza de la nación; pero en pocas horas se han comprometido los restos de nuestro crédito y las saneadas rentas del Tesoro. Los gobernantes han abandonado otros proyectos que lisonjaban la justa susceptibilidad de los institutos armados, cuyas pretensiones jamás son incompatibles con la libertad y el derecho de los ciudadanos.

La solución de la crisis ha extrañado á todos y ha ofendido á los liberales. Estos creían posibles otras soluciones dentro de la situación. Nunca creímos que prevaleciese lo ocurrido. Parece que la crisis se promovió única mente para declinar en el señor Cánovas la responsabilidad, menospreciando sus deberes de ministro responsable. Persistimos en la actitud adoptada antes de la crisis. La opinión está preocupada con las cuestiones coloniales y mira y oye con glacial indiferencia los demás asuntos graves é importantes.

La inversión de los enormes recursos votados en las Cámaras, la inutilidad de otras leyes que facilitaban la acción del Gobierno y la propagación de noticias y rumores nocivos al interés público, han pasado á la vista del país sin que nadie creyera oportuno discutirlos. Los liberales también consideraban los debates impropios de las circunstancias; pero hoy es ya imposible que continuemos con el mismo silencio; aquéllo afecta á nuestras convicciones.

Se ha dicho que los liberales han carecido y carecen de pensamiento acerca del problema de Cuba. Los hechos demuestran lo contrario. Ninguna agrupación las ha formulado tan claras, tan definidas, desde mucho antes que estallara la insurrección, y precisamente para evitarla. A ese pensamiento respondían y en él se inspiraban las reformas del señor Maura. Aplicadas con oportunidad se hubieran prevenido y evitado las desdichas y los horrores de la guerra.

Consentimos alteraciones en la forma que nada menoscaban el valor primitivo del proyecto, llegando á un acuerdo entre los partidos peninsulares é insulares. Cuando se promulgó la ley comenzaba la insurrección, y los liberales creímos que á la acción política debía acompañar la militar, pues á ello obligaba la ley y lo exigía el compromiso.

El ejército vence siempre; pero todos los esfuerzos del mundo son insuficientes para mantener la paz en Cuba solo con las bayonetas. El Gobierno se decidió por el sistema exclusivo de las armas y envió á la Gran Antilla 200.000 hombres y los tesoros de la península. Los liberales opinamos en tonces que altos deberes nos obligaban á no crear dificultades ni obstáculos, creyendo que el ejército sería capaz de arrostrar y vencer mayores dificultades.

El tiempo y los sucesos nos han afirmado en el convencimiento de que el Gobierno se ha equivocado cambiando el sistema de la unidad de la acción militar y la diplomática, solo capaces de fecundas evoluciones cuando van acompañadas de una seria transformación de las creencias. De otro modo, la acción política lejos de fortalecer á la militar la contradice y debilita, formándose dos corrientes opuestas que se destruyen y se estorban, resultando la ineficacia y el descrédito.

El Gobierno parece que se ha propuesto aplazar las cuestiones económicas que planteaba la ley de 15 de Marzo, pues todavía esperan en Cuba y en la Península el arancel prometido. El Gobierno camina siempre indeciso en las soluciones ofrecidas. En vez de cumplir la ley ha preferido despreocuparla, surgiendo á espaldas del Parlamento las reformas cuya implantación depende de autoridades que consideraban criminal su solo anuncio. Los liberales hubieran cumplido sus compromisos sin vacilaciones ni temores; hubieran puesto al frente del ejército un general que cambiara el actual sistema de guerra con otro

en armonía con la nueva política modificando el estado social de la isla que pone hoy á muchos cubanos en la horrible alternativa de irse á la manigua ó sucumbir en la miseria. Habría dividido la tarea de combatir la insurrección y entablar un nuevo régimen político, habría encomendado esta labor á una persona experimentada cuyas funciones realzan el prestigio del jefe del ejército. Así se acomodarían las reformas á las necesidades y á las circunstancias de tiempo, condición esencial de toda nueva obra política á fin de encaminar la autonomía de modo que impida el afianzamiento íntegro de la soberanía de España, resolviendo al mismo tiempo el problema de los presupuestos, el de la distribución de la deuda, el del establecimiento de un arancel que cimentase el porvenir de nuestras relaciones económicas, el del crédito público, sobre la base de un compromiso inalterable, ageno á extrañas conveniencias.

Cree el señor Sagasta que no responderán con criminal indiferencia los honrados habitantes de la isla á la generosidad y al amor con que la nación les brinda, debiendo contribuir esta actitud á la disolución de los bandos insurrectos.

Hay que emplear—dice también el manifiesto—todas las energías para la pronta pacificación de aquel territorio; es necesario simultanear la acción militar con el espíritu de atracción, afin de que los cubanos deseen vivir, si, dueños de sus destinos, pero bajo la antigua bandera española.

Respecto de Filipinas sería temerario determinar las modificaciones y los esfuerzos que deben hacerse para conseguir su total pacificación. Entretanto, estudiense las necesidades del territorio para aplicar luego el remedio. Así se ensancharán y fortalecerán los cimientos de la soberanía de España, cuya seguridad en la duración debe depender de las garantías que se ofrezcan á la propiedad y al trabajo de aquellos españoles.

Eso hubieran hecho los liberales en el poder y eso han sostenido en el Parlamento. Sus procedimientos habrían aminorado los sacrificios y economizado sangre. Sea responsable quien deba. Una rápida y enérgica aplicación de los remedios podría todavía detener el curso de los males de la patria.

El manifiesto termina diciendo: En estas condiciones, el silencio sería una deslealtad á la patria y á la monarquía; y la tardanza en denunciar tamaños errores, una complicidad con quienes los cometen.

El documento va firmado por el señor Sagasta solamente.

*

Madrid 24 á las 10 m.

Los señores Gamazo y Maura no asistieron á la lectura del manifiesto, pero están conformes totalmente. En cambio, es muy comentada la ausencia del señor Canalejas y sus amigos.

El *Heraldo de Madrid* dice que los aplausos que se tributan al manifiesto son poco calurosos. Añade que el documento adolece de vaguedad.

Un exministro ha dicho que no convenía ahora una nota aguda

y que todo vendrá por sus pasos contados.

*

Madrid 25 á las 2 m.

El manifiesto de Sagasta ha producido mal efecto en general. Algunos lo califican de anodino.

Asegúrase que Gamazo y Maura están descontentos de él por no haberse puntualizado claramente las soluciones.

Además se dice que Cánovas lo conocía antes de que se leyese porque se lo había explicado Castelar, quien á su vez lo conocía por Abarzuza.

Bastantes liberales están disgustados.

Consejo.-Acuerdo

Madrid 24 á las 2 t.

El Consejo de Ministros, presidido por la Reina, ha carecido de interés.

El señor Cánovas hizo un extenso exámen de los asuntos pendientes. Se acordó en definitiva que la Corte salga para San Sebastián el día 2 de Julio. La acompañará el duque de Tetuán, como ministro de jornada.

El nuevo representante de los Estados Unidos en Madrid, Mr. Woodford, se embarcará á mediados de Julio con rumbo á España, presentando sus credenciales en San Sebastián.

Decretos

Madrid 24 á las 2 t.

El señor Cánovas firmará mañana varios decretos de Hacienda, aprobados en el Consejo celebrado anoche. La *Gaceta* los publicará el sábado, juntamente con las instrucciones necesarias para ejecutarlos.

Visitas

Madrid 24 á las 2 t.

Es probable que el rey de Siam visite este año á la Reina Regente en San Sebastián.

También el príncipe del Japón vendrá á España, llevaheo las insignias de la orden Crisanthema, concedida al rey Alfonso XIII.

Banquete

Madrid 24 á las 5'40 t.

En los jardines del Retiro se celebró un banquete en honor del general Suárez Inclán, recién llegado de la campaña de Cuba.

Lo presidía el señor Pidal, quien pronunció un elocuentísimo discurso.

El general fué en extremo felicitado.

Choque

Madrid 24 á las 8'10 n.

San Sebastián.—Al entrar en Bayona el tren correo de Burdeos, chocó con otro de mercancías, quedando quince vagones completamente destrozados.

Fueron heridos en dicho choque el maquinista, el fogonero, seis pasajeros y el jefe de tren, siendo el estado de este último sumamente grave.

Muertos y heridos

Madrid 24 á las 8'10 n.

Habana.—El general Prats participa que se halla pacificada la región de Sigüanea. La brigada tiroteó á los rebeldes, matando á 48. Nosotros tuvimos diez y ocho heridos, entre los que figuran el teniente Banderas y el capitán Sorá.

Elogios.-Petición

Madrid 24 á las 8'20 n.

La prensa elogia la obra *Agua y azucarillos*, estrenada anoche en el teatro de Apolo.

Nueva-York.—El comité de la sociedad *Knights of labour*, ha pedido al Congreso que declare el derecho de beligerancia de los insurrectos cubanos.

Una protesta

Madrid 24 á las 9'40 n.

La protesta del Japón contra la anexión de las islas Hawai á los Estados Unidos, conceptuase casi como un ultimatum.

Después de estudiarla la comisión de relaciones exteriores, la ha contestado el Gobierno yankee en términos muy enérgicos, temiéndose que se agrave la cuestión.

Grecia y Turquía

Madrid 24 á las 9'50 n.

Telegramas recibidos de Londres, afirman que en breve se firmará el tratado de paz entre Grecia y Turquía, pues falta solamente llegar á un acuerdo respecto á la indemnización, consistente en setenta y cuatro millones de libras turcas pagaderas en cuatro anualidades.

Desde Constantinopla telegrafían manifestando que siguen las dificultades, por negarse á evacuar la Tesalia hasta después de la recolección.

Las lanas.-Dimisión

Madrid 24 á las 10'10 n.

Nos comunican de Nueva York que el Senado yankee fijará los derechos sobre las lanas en diez centavos para las de primera clase y en once para las de segunda.

El *Times* publica un telegrama de Santiago de Chile, manifestando que el Ministerio chileno ha presentado la dimisión.

El vapor "Dauntless".-Nombramientos.

Madrid 24 á las 10'40 n.

Washington.—El vapor filibustero *Dauntless* ha sido conducido á Jacksonville, donde se juzgará á sus armadores y tripulantes.

Se ha firmado el nombramiento de vocal de la junta consultiva de Guerra y Marina, á favor del general Mesa.

También ha sido nombrado secretario de la dirección de la benemérita, el señor Montes Sierra.

De Cuba.-Encuentros

Madrid 24 á las 11'50 n.

Un telegrama oficial recibido de Cuba da cuenta de haber ocurrido varios encuentros entre nuestras tropas y los rebeldes, sufriendo éstos diez muertos y muchos heridos.

Nosotros tuvimos un muerto y ocho heridos.

Se han presentado á las autoridades veinte y ocho insurrectos.

El general Weyler continúa en Cienfuegos.

Noticias

Madrid 25 á las 1'50 m.

En los centros oficiales se ignoran las noticias de procedencia yankee, que suponen que el cabecilla Montaguado, en vista de las represalias del general Weyler, mandó ahorcar á treinta y seis prisioneros españoles.

Mencheta

NOTICIAS

De la capital:

Como dijimos, desde el miércoles último se encuentra en esta ciudad, de regreso de su viaje á Madrid, nuestro amigo y compañero en la prensa don Benito Pons y Fábregas, cronista de Mallorca.

El señor Pons, después de unos brillantes ejercicios, ha ingresado en el Cuerpo de Archiveros, Bibliotecarios y Anticuarios.

Reciba nuestra felicitación más sincera.

Con magestuosa suntuosidad se celebró ayer en la iglesia del Hospital la festividad del Corpus.

Por la mañana se celebraron los oficios divinos y se cantó la misa de Pacini, siendo el celebrante el señor Lladó, superior de la Inclusa.

El sermón estuvo á cargo del distinguido orador sagrado don Bernardo Matas, el cual, con su fácil palabra y sus reconocidas dotes oratorias, logró subyugar al auditorio.

Por la tarde hubo también procesión, viéndose tanto esta como los demás actos religiosos, sumamente concurridos.

Por la guardia municipal fué antea-noche encerrado en el depósito de capuchinos, un muchacho presunto autor de varias raterías cometidas en esta ciudad.

Una señora que anoche á poco más de las diez pasaba por la calle de la Victoria, fué mojada completamente desde el balcón de un segundo piso de la expresada calle, echándole á perder el traje de seda que llevaba, como también el sombrero á una señorita que iba junto á ella.

El hecho produjo la consiguiente indignación, no solo de la señora indicada, sino de varios transeúntes que presenciaron el hecho.

En el correo de Barcelona que llegará mañana á este puerto es esperado el comandante de Infantería don José Cabrinetti, que regresa de Cuba con licencia por enfermo.

En poder de la Alcaldía de Alaró se halla depositada una oveja con su cría que fué encontrada en la vía pública.

El que acredite ser su dueño deberá pasar á recogerla en el término de ocho días, de lo contrario se procederá á lo que previenen las ordenanzas municipales.

En el Juzgado municipal del distrito de la Lonja se registraron durante la primera decena del mes de Mayo último 12 nacimientos y 23 defunciones.

El Boletín Oficial de ayer publica el reglamento de Contadores de fondos provinciales y municipales, aprobado por Real orden del 18 del actual.

Con la misma solemnidad de todos los años se celebró ayer tarde en la Catedral la procesión de fin de octava del Corpus.

Con este motivo se vió concurridísima durante la tarde nuestra Basílica.

Por la Compañía de Ferro-carriles de Mallorca, se ha abierto un concurso por el término de ocho días para construir varias casas de guarda, para la custodia de los pasos á nivel del nuevo ramal de Santa María á Manacor.

Los planos, pliegos de condiciones y presupuestos que han de regir en la contrata, están de manifiesto en las oficinas de la Dirección, en donde deben dirigirse las proposiciones.

En el salón de sesiones del palacio de la Diputación provincial tendrá

efecto el día 6 de Julio próximo á las doce y cuarenta y cinco minutos de la tarde, la subasta para el suministro de 2.500 kilogramos de azúcar que se calculan necesarios para el consumo de los establecimientos provinciales de beneficencia.

El tipo de dicha subasta será el que quede fijado en el remate, y no se admitirán posturas que excedan de 1'40 pesetas por kilogramo.

En vista de la propuesta elevada al Ministerio de la guerra por el Director de la Academia de Infantería, el Rey y en su nombre la Reina Regente se ha servido promover al empleo de segundos tenientes, entre otros, á nuestros paisanos D. Antonio Garau Sureda, D. Fernando Martí Vidal, don Julio Serra Pujol, D. Narciso Tuduri Astol, D. Miguel Más Seguí, D. Jaime Soler Obrador, D. Enrique Catalop, Terrados, D. Pedro Montaner Gual, D. Juan Medina Tugores, D. Luis Gomila Maymó, D. Jaime Oleza España, D. Jaume Riera Ferrer, D. Manuel Saura Martorell, D. Pablo Gazá Castañer y D. Fernando Soler Valls

También figura en dicha relación D. Emilio March y López del Castillo, hijo de nuestro paisano el general March.

El dueño del cafetín situado junto á la fuente nueva del Mollet nos suplica que hagamos público que desde ayer tiene en su poder un hermoso perro de caza, que encontró abandonado junto á su establecimiento, para que la persona que acredite ser su dueño pase á recogerlo.

El día 30 del actual festividad y romería en San Marcial (Marratxi), además de los trenes ordinarios se efectuarán los extraordinarios siguientes:

De Palma á Marratxi: á las 5'30,

6'30, 7'30, 8'30 mañana, 2'30, 3'30, 4'30, 5'30, 6'30, 7'20 y 8'30 noche.

De Marratxi á Palma: á las 6, 7, 7'55, 10 mañana, 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 9 noche.

La fiesta de San Juan

Es cosa sabida en Palma que cuando se trata de espectáculos gratis se ven siempre concurridos, así es que huelga ya decir que la fiesta callejera celebrada anoche en el populoso barrio de la Lonja en honor de San Juan Bautista se vió animadísima desde las primeras horas de la tarde hasta la madrugada de hoy en que ha terminado.

Los festejos fueron los mismos de siempre: algunas gaitas acompañadas del correspondiente tamboril y la flauta estuvieron recorriendo toda la tarde y parte de la noche las calles del barrio indicado, y á las diez empezaron su tarea varias bandas de música tocando, en los catafalcos levantados al efecto, varias piezas de su antiguo y conocidísimo repertorio.

Poca innovación hubo también en el adorno de las calles, pues éste se redujo á unas cuantas hileras de retazos de papel colocadas transversal y diagonalmente, que, si bien formaban un bonito aspecto, no llamaban la atención por ser también demasiado conocido.

Lo más notable de la fiesta, tanto por la solemnidad como por el esplendor con que se verificaron, fueron las funciones religiosas celebradas en el reducido oratorio de San Juan.

Por la mañana se celebraron los oficios divinos, ocupando el púlpito el distinguido orador sagrado don José Auba, filipense, el cual pronunció un elocuente discurso, ensalzando las glorias del Santo.

Por la tarde hubo también medita-

ción y por la noche la reserva de S. D. M.

El gentío que acudió á presenciar dichos actos fué numeroso.

Recuerdos mallorquines 25 de Junio 1643

Entró un bergantín que había apresado otra nave de Flandeses con 18 piezas gruesas y muchas alhajas.

Boletín metereológico

Table with meteorological data: Barómetro, Termómetro seco, Id. húmedo, Máxima en 24 horas, Mínima en id., Reflector, Dirección del viento, Fuerza del viento sobre un m. cuadrado, Pluvimetro, Evaporómetro, Higrómetro, Ascenso del barómetro en 24 horas, Descenso del id. en id.

Hospital provincial

Movimiento de enfermos día 22 de Junio de 1897.

Table with hospital statistics: Existencia anterior, Entrados, Curados, Fallecidos, Quedan

Martinez y Planas

Banqueros-Comerciantes

Giran letras sobre todos los puntos de España y principales del extranjero. Aseguran de riesgos marítimos y de incendios por cuenta de la gran compañía Unión Comercial de Londres.

San Juan 20-Palma de Mallorca

Advertisement for NEUROSINE PRUNIER, FOSFATO-GLYCERATO DE CAL PURO, listing symptoms like Neurasthenia and Fostaturada.

ESTABLECIMIENTO de D. T. Montagut Baños de Ribas Abierto desde 25 Junio á 16 Septiembre

Aguas bicarbonatadas, variedad sulfatada de temperatura templada

Excelentes aguas, según certificadas de los más renombrados facultativos para combatir las enfermedades del estómago, intestinos, hígado y aparato biliar, bazo, matriz, aparato urinario y demás abdominales.

Clima sumamente agradable en verano y tónico-excitante. Altura sobre el mar, 810 metros.

Servicio de fonda inmejorable, Mesas francesas, españolas, restaurant y especial para enfermos y personas delicadas y todos los tratamientos que se sirven ordenar los respectivos facultativos de cada enfermo; precios de costumbre; salones de reunión, baile, periódicos, timbres y luz eléctrica, capilla con misa diaria, correo y telégrafo en el mismo. Dirección telegráfica, Baños Ribas. Hay nuevas cocinas y comedores independientes para familias que quieren arreglar la comida por su cuenta á 2, 4, 5 y 6 reales por persona y día. Reservas á los que estén larga temporada. Para más detalles y pedidos, Unión, 23, 1.º Barcelona.

José Vich y Quetglas

Plaza de Cort, núm. 12 y Calle de la Cordelería, núm. 40

Gran taller de básculas, romanas y balanzas y toda clase de efectos para pesar y medir.

Primero y único constructor en estas islas de las acreditadas balanzas sistema

BERANGER

premiado en la exposición BALEAR con medalla de oro por una báscula de su invención fuerza de 200 kg. y sensible á un gramo.

Balanzas de laboratorio y ensayo sensibles á 1/10 de mg. Las básculas y romanas se garantizan por dos años.

José Vich y Quetglas

PLAZA DE CORT, NUM. 12 Y CALLE DE LA CORDELERIA, NUM. 40-PALMA

Imprenta de Amengual y Muntaner

L' UNION

Esta Compañía, la primera de las Compañías francesas de seguros contra incendios por la importancia de su cartera, asegura, además del riesgo de incendio, los daños que pueden ocasionar la caída del rayo, la explosión del gas de alumbre, del vapor, de la dinamita y otros explosivos.

Compañía francesa de seguros contra

Incendios, fundada en 1828

Table with financial data: Capital social, Reservas, Primas á recibir, Total, Capitales asegurados, Sinistros pagados

Subdirector en Palma de Mallorca: SEÑOR DON BARTOLOMÉ HOMAR Calle Samaritana, 16

SUCURSAL ESPAÑOLA BARCELONA PASEO COLON Y CALLE MERCED 20, 22 Y 24 Director: E. GÉS

Advertisement for ESTÓMAGO É INTESITINOS, ELIXIR Á LA INGLUVINA GIOL, with detailed medical information and contact details for FARMACIA GIOL.

Depósito en Palma, Centro Farmacéutico y farmacia de J. Valenzuela y Juan Sureda y Lliteras.

DESTILERIA SAN LUIS GRAN LICOR EUCALIPTINA

Tónico digestivo sin rival preparado por el DOCTOR FOSSAS 9, Calle de Muntaner, 9-Barcelona

Pídase en todos los cafés, colmados, fondas y cervecerías. Unico depositario para todas las islas - Don Gabriel Picornell - Plaza de Cort, 5.

UNA OPERACIÓN PARTICULAR

es el separarse las cejas quien las tenga muy pobladas y le dan entrecejo serio y repulsivo, ó quitarse el importuno vello que sombrea la cara de algunas damas, ó hacerse la corona sin necesidad de la navaja del peluquero, ó quitarse el pelo de los carrillos los hombres palados. Todo esto es una operación muy particular y muy factible en dos minutos, con solo el empleo del

Depilatorio Imperial Padró

FRASCO 10 REALES

Farmacia del Globo, Plaza Real, Barcelona.

En Palma: Valenzuela hermanos, Cuartara 2, Libertad 10. Don José Casanovas, peluquero, Cadens 6.

ZAPATERIA BALEAR

DE

Parets y Compañía

CALZADO SUPERIOR

Se confecciona á medida en cuantas clases y formas se deseen, así para caballero como para señora y niños.

Se garantiza en absoluto el empleo de buenos materiales y la plena seguridad de no contener el calzado ningún género que sea nocivo á la salud.

Esmazo, solidez y prontitud en los encargos.

Preziosos limitadísimos.

-San Nicolás, 1-Quint, 23-PALMA-

Elix'r Estomacal

de Saiz de Carlos

Curación segura del 88 por 10 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos, aunque lleven 25 años de sufrimiento. Desaparece con su uso el dolor de estómago, los vómitos, acedias, diarreas, úlceras del estómago, dispepsias y catarros intestinales. Ayuda á las digestiones, abre el apetito y tonifica.

BOTELLA 5 PESETAS

Serrano, 80, Farmacia, Madrid y principales de España.

Palma: Farmacias de Frau y de D. Juan Valenzuela.

100.000 duros

Para colocar sobre hipotecas. Informes: Centro de Anuncios, Luz 21.